

"Physik im Advent" 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

es ist wieder *soweit*: Am 1. Dezember startet der Wettbewerb "Physik im Advent".

Noch 24 Experimente bis Weihnachten

Ihr nennt es Spielen,
wir nennen es Experimentieren.

Mit „PiA – Physik im Advent“ haben wir einen **Adventskalender** der besonderen Art entwickelt: einen physikalischen Adventskalender. Darin stellen wir Jungforscherinnen und Jungforschern und allen, die daran Spaß haben, **24 kleine einfache Experimente und physikalische Rätsel** vor.

11

Sie sollen die Freude am Selber-Experimentieren wecken oder für Spannung beim Zuschauen sorgen. Am Folgetag wird die Auflösung präsentiert.



Mitmachen und gewinnen

Abgesehen vom Spaß am Experimentieren gibt es auch Preise zu gewinnen. **Prämiert werden die besten Antworten von einzelnen Schülerinnen und Schülern, Klassen und Schulen** in unterschiedlichen Altersstufen.

Jeder Teilnehmende oder jede teilnehmende Einrichtung erhält zusätzlich eine Urkunde mit den persönlichen Ergebnissen.



Also macht mit und meldet Euch an.

Tipp: Druckt euch im Januar Eure Urkunde aus, denn eine erfolgreiche Teilnahme (ab 18 Punkte) kann später beim Mint-Zertifikat mitberücksichtigt werden.